

## VILLASAVARY

**Un Pounpils au Paris-Pékin à vélo.** Jean-Pierre Bourgeau, vous connaissez ? Mais oui, ce Chaurien connu pour ses exploits cyclistes, son engagement dans l'association Les Chemins de Saint-Jacques-de-Compostelle, son adhésion aux Pounpils... et sa verve légendaire ! Eh bien, ce « jeune homme » de 76 ans vient de se lancer un nouveau défi : participer au Paris-Pékin à vélo organisé par la FFCT, pour assister aux JO 2008 de Pékin.

**Vous ne craignez-vous pas pour votre santé ?**

Ils m'ont épluché en long, en large et en travers à Purpan.



**Jean-Pierre Bourgeau recevant un chèque de soutien de Sébastien Fabbro en présence de Bruno, le président des Pounpils.** Photo DDM.

**Qu'est-ce qui vous a poussé à participer ?**

Le défi, l'aventure. Mais vous savez, je suis un sportif. J'ai commencé le vélo à 15 ans à Paris.

**Quand partez-vous ?** Nous partons de Paris le 16 mars et arrivons à Pékin le 3 août. On accompagnera la flamme olympique pendant les 200 derniers km.

**Quel est le circuit ?**

Paris, Allemagne, Autriche, Hongrie, Serbie, Roumanie, Moldavie, Ukraine, Russie, Kazakhstan, Chine. On assistera à quelques compétitions. On nous offre quinze jours de séjour en Chine. Retour à Paris en avion.